

OS

salanza

MIGUEL CAMPOS



CAR CAIDA.

os y su confiabilidad de los arrienes encontrarse. Se ha sabido lo

on temas de es- hace daño res- argentinos han a seguridad de

ntó el líder gre- fican sus vaca- ico tiempo y importa el desti- a sus varia- , la seguridad, empo que tam- favor o en con- ello han toma- que no ha sido osotros". CG



MEJOR AÑO.

a nivel país en ie se basa en la un mejor de- s variables ma- . CG



LA ACTIVIDAD ILÍCITA ES UNO DE LOS PUNTOS A DISCUTIR.

## Comercio: gremios de Sudamérica se reúnen en la región

**VIÑA DEL MAR.** Abordarán actividad ilegal y crimen organizado.

Representantes de las Cámaras de Comercio de Argentina, Bolivia, Perú, Ecuador y Chile participaron desde hoy en el "Encuentro de Cámaras de Comercio Sudamericanas", en Viña del Mar, con el objetivo de fortalecer la coordinación regional y el trabajo conjunto frente a desafíos comunes en relación con el comercio ilegal.

“Esto es parte de nuestra agenda internacional donde vamos a seguir avanzando en algo que es común a todos los países de la región y que es la lucha contra el comercio ilícito y el crimen organizado”, comentó el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CNC), José Pakomio.

Agregó que es importante además llevar la discusión a regiones, recordando que en cinco de ellas actualmente existen observatorios del comercio ilícito.

**ACTUALIZAR PROPUESTAS**  
 Remarcó que es relevante la cooperación entre los gremios de cada país para encontrar estrategias frente a problemas que son comunes. “Vamos a actualizar las propuestas y elaborar un documento final. (...) Cada país tiene su problemas, ya sea con el contrabando de ropa usada, artículos electróni-

**5 países del continente**  
 estarán presentes en la cita que se desarrollará en la Ciudad Jardín. CG

“Vamos a seguir avanzando en algo que es común a todos los países de la región y que es la lucha contra el comercio ilícito”.

José Pakomio  
 Presidente CRCP

cos y, por supuesto, el cigarrillo”, apuntó el líder gremial.

En la jornada de hoy, las delegaciones tendrán una reunión de trabajo en la Cámara Regional de Comercio (CRCP) y visitarán el Puerto y el Congreso Nacional.

Mañana se desarrollará el seminario “Comercio Ilícito y Crimen Organizado en la Región”, espacio de análisis y diálogo que abordará el impacto de estas problemáticas en la seguridad, la economía y la institucionalidad de los países sudamericanos, así como la necesidad de avanzar en estrategias colaborativas público-privadas a nivel regional.

El primer panel contará con la participación de Pilar Lízana, experta en seguridad, narcotráfico y defensa; el diputado Andrés Longton; el subsecretario de Seguridad Pública, Rafael Collado, y el presidente de la Aduana Nacional de Bolivia, Alberto Soto, quienes analizarán el fenómeno del comercio ilícito y su vinculación con el crimen organizado desde distintas miradas. Luego se realizará un segundo panel en formato conversatorio, con representantes de las Cámaras de Comercio Sudamericanas. CG